

日本二輪車普及安全協会 2021 アンバサダー 梅本まどかの 安全運転No.1

第10回 新企画第四弾!

北海道でパレード隊長就任! ママさんライダーと 対談もしました

今回はなんと北海道へ出張! パレード隊長を務め、様々なジャンルで活躍する女性ライダーのインタビュー企画「JAPAN RIDERS LADIES TALK」4回目のゲスト、佐藤和美さんと対談もしてきました! 大自然の中も走れて、北の大地を満喫してきましたよ!

PHOTO: 松川 忍
撮影協力: 丘の上のレストラン Pomme

今回のゲスト
佐藤和美さん

北海道でモデルとしても活躍されている、高校生の息子さんを持つママさんライダー。免許を取得したのはなんと40歳で、現在はバイクをとことん楽しむ毎日。

和美さんとお話して、「ホントにバイクライフを楽しんでいるな!」と感心しました!

40歳で免許を取って「凄く健康になったし、バイクライフで人生変わった!」と話して下さったのですが、バイクのお話しをしているときの笑顔で、ホントにバイクが好きだということがひしひしと伝わってきました。

オンも、オフも、雪も(!)走る和美さんですが、エンデューロレースにも出場されていて、もう次から次へとバイク話が止まりませんでした。その中で「自分に合った走りをして、無理はしない!」と話して下さったことが凄く胸に刺さりました。

無理をしないで自分に合ったペース、自分に合ったバイクギアを使って、安心して、より安全に楽しめているんだな、とお話しの節々で感じることもあり、これがバイクを楽しむ秘訣なんだな、と思いました。

「楽しむためにバイクに乗っている」とも仰っていたのですが、



バイクを心から
楽しんでいる人は
キラキラしてますね!



北海道の 広大な景色を満喫!



和美さんは休日にバイクで山菜取りに行くことも多いとか。バイクが故障して、山菜をしょったままバイクを押したことも!



収録後には和美さんと2人で、北の大地をプチツーリングしてみました。天気もよくて最高でした!



和美さんにも「JAPAN RIDERS宣言」をしていただきました。どんな内容かは動画をチェックしてみてくださいね!



YAMAHA YZ 125 でオフも楽しむ和美さんですが、オンロードではYAMAHA MT-03に乗っています。今回私が走ったバイクもMT-03!



初対面なのに気さくで、和美さんとはすぐに意気投合。「娘みたい!」と何度もおっしゃってくださいました!

8月19日はバイクの日!

オンラインイベントで MCをやります!

2021年の「バイクの日」ではオンライントークショーを開催。MCを務めるのは、なんと私、梅本まどかです! たくさんのゲストをお招きして、どんなトークが飛び出すのか、今からワクワクです。皆さんもぜひ、8月19日は「バイクの日」特設サイトにアクセスして下さいね!



「バイクの日」
特設サイト

今回の対談は8月公開予定 >>>>

https://www.youtube.com/channel/UCqBvP_6jeG3sRVzkYBELFcw

梅本まどか アンバサダー活動報告 >>>>

<https://www.jmpsa.or.jp/ambassador/index.php>



交通安全運転イベントのパレード隊長に就任!!



7月4日に開催された「バイクにフレンドシップinさっぽろ」で、パレード隊長を務めてきました! 本格的なバイクシーズンの始まりにあたり、無事故で楽しいライディングを呼びかけようと、白バイの先導のもと、札幌市街をパレードしてきました!

お話しを聞いていて胸に響く言葉が多く、思わず「弟子にしてください!」と頼んでしまった私でした。また、北海道のライダーさんらしく、山菜を取りにバイクで行ったりもしているとか!

私にとって、北海道のライダーさんのイメージは「景色が良く空気の美味しい中を爽快に走る姿」なのですが、お話しを聞いて、改めてバイクの楽しさみ方ってホントに沢山あるんだなと感じました。

そんな和美さんのお話だけでなく、今回は北海道の道走ったりしたので、ぜひ動画をチェックして下さいね☆